

## Ciudad Real



El senador, Carlos Cotillas: “Page sitúa a la provincia de Ciudad Real a la cabeza del paro en la región y a la cola en inversiones”

Cotillas ha señalado que Page “vuelve a castigar” a Ciudad Real destinando a la provincia solo el 10% del total de inversiones previstas para toda Castilla-La Mancha, poco más de 19 millones de euros, que siguen estando por debajo de los 21,38 millones de euros presupuestado por el Gobierno de María Dolores Cospedal para la provincia en 2015. “No entiendo por qué Page invierte una miseria en la provincia cuando la Junta ha recibido 1.000 millones más del Gobierno de España y no tiene el lastre millonario que el PP heredó del anterior Gobierno del PSOE en la región”. Ha lamentado que no se haya previsto ni un solo euro para la ejecución de la autovía Toledo-Ciudad Real, “un proyecto en el que sí está trabajando el Gobierno de Mariano Rajoy”.



Carlos Cotillas

Considera de extrema gravedad que Ciudad Real vaya a recibir solo el 10% de las inversiones previstas a nivel regional pese a que nuestra provincia tiene la tasa de desempleo más alta de toda Castilla-La Mancha. “La tasa de paro de nuestra provincia está casi 6 puntos por encima de la media nacional y Castilla-La Mancha también se ha situado por encima de la media del país con una tasa de desempleo del 18,60% frente al 16,38% del resto de España”.

## Madrid



La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero, celebrada que España sume ya más de 19 millones de ocupados por primera vez desde hace ocho años



Rosa Romero

Los buenos datos del tercer trimestre de la #EPA señalan que el paro baja en 182.600 personas y se sitúa en el 16,38%, cifra más baja desde el 2008. “Cada vez estamos más cerca de cumplir el objetivo marcado por el Gobierno de Mariano Rajoy de que 20 millones de personas tengan un empleo en 2020 y seguimos sumando porque los españoles, con mucho sufrimiento, hemos hecho un gran esfuerzo para salir de una horrible crisis, por eso ahora no podemos dejar que unos irresponsables nos devuelvan a la casilla de salida”. En los últimos 12 meses, el paro ha descendido en 589.100 personas, un descenso del -13,63%. Hoy el empleo indefinido aumenta por encima del temporal, en el último año 493.000 personas han conseguido un empleo a tiempo completo.

Esta tendencia marcada por las buenas políticas del Partido Popular está siendo amenazada por los que quieren fracturar España, “pero somos un país fuerte con el que un puñado de iluminados no podrán”.

## Almadén



### El vicesecretario de Organización, Miguel Angel Rodríguez, mantiene una reunión con el Partido Popular de la localidad

---

Rodríguez ha mantenido una reunión con el presidente de la gestora local del PP y con el portavoz del Grupo Municipal en el Ayuntamiento, Miguel Ángel Araujo y José Rodríguez Puerto respectivamente. Esta reunión se enmarca dentro de la ronda de visitas que se mantienen con las Juntas Locales y los Grupos Municipales para coordinar la actuación del partido en las distintas comarcas de la provincia de Ciudad Real. Ha destacado la labor del PP municipal y del partido local que, desde la oposición, están liderando el intento por evitar que Almadén siga sufriendo las políticas del Partido Socialista, “unas políticas que están llevando a Almadén a la mayor crisis de su historia, que están haciendo que pierda población día a día y que está acabando con el tejido empresarial con el cierre de empresas”.



Araujo, Rodríguez y Rodríguez Puerto

## Manzanares



### Rebeca Sánchez-Maroto, precandidata a presidir el PP de Manzanares

---

Rebeca Sánchez Maroto, concejal del Ayuntamiento de Manzanares desde 2011, ha presentado su precandidatura a liderar el partido en la localidad. El Congreso se celebrará el próximo 17 de noviembre. Sánchez-Maroto se ha mostrado ilusionada por este nuevo reto que comienza. Y es que desde el martes pasado y hasta el próximo 31 de octubre, se abre el plazo para recoger los avales y presentar su candidatura a Presidenta Local. Sánchez-Maroto ha recibido agradecida los apoyos de muchos de los afiliados entre los que se encuentran el de miembros del Comité Ejecutivo Regional y Provincial del Partido, afiliados en la localidad. La edil no ha querido dejar pasar la ocasión para expresar que “afrenta este desafío con responsabilidad, ya que “es un gran compromiso y un honor poder representar a mi partido en mi ciudad”. “El Partido Popular recupera día a día en España la confianza de su electorado, no sólo por permanecer *cosido* en la adversidad, sino por la altura política demostrada al cohesionar a gran parte de los españoles en un momento crítico como el que estamos viviendo en Cataluña, por medio de la unión con otras fuerzas democráticas bajo el liderazgo de nuestro presidente Mariano Rajoy”.



Rebeca Sánchez-Maroto